

Servier presenta en la ASH 2022 nuevos datos sobre la leucemia linfoblástica aguda y la leucemia mieloide aguda

- Destaca el potencial de los inhibidores de la mutación IDH en el tratamiento de los cánceres más complicados.
- Se realiza un estudio en adolescentes y jóvenes adultos con leucemia linfoblástica aguda y se comparan los tratamientos que siguen regímenes de inspiración pediátrica con aquellos que no.
- Los nuevos datos se suman a la creciente cartera de productos oncológicos de Servier.

Madrid, 17 de noviembre, 2022.- La farmacéutica [Servier](#) presentará nuevos datos sobre la leucemia linfoblástica aguda y la leucemia mieloide aguda en la 64ª Reunión Anual de la Sociedad Americana de Hematología. Esta reunión tendrá lugar del 10 al 13 de diciembre. Entre los elementos a destacar se encuentran los datos sobre la leucemia mieloide aguda, que continúan reforzando el papel potencial de los inhibidores de la mutación IDH en el tratamiento de los cánceres más complicados.

Los datos que se presentarán en este importante foro científico incluyen, entre otros, los resultados de un análisis donde se compara la supervivencia global de adolescentes y adultos jóvenes, con un diagnóstico reciente en leucemia linfoblástica aguda, que eran tratados con protocolos de inspiración pediátrica y de los que no.

David R. Frever, coautor de este estudio y director de Supervivencia y Atención al Apoyo en el Hospital de Niños de Los Ángeles, explica que "mientras que los protocolos de inspiración pediátrica, que incluyen asparaginasa como base fundamental de tratamiento, han sido claves para la mejora de los resultados de eficacia en niños y adolescentes con leucemia linfoblástica aguda, su uso en adultos jóvenes que son tratados en centros de adultos, es inconsistente".

Por su parte, también se presentarán nuevos datos sobre ivosidenib (TIBSOVO), que está aprobado por parte de la Food and Drug Administration (FDA) y que se encuentra bajo la evaluación de la Agencia Europea del Medicamento (EMA). Este medicamento en comprimidos es la primera terapia dirigida que

actúa sobre la mutación IDH1 en pacientes con leucemia mieloide aguda que no son candidatos a terapia intensiva.

El compromiso de Servier con la oncología

Estos datos se suman a la creciente cartera de productos oncológicos de Servier y subrayan el compromiso de la compañía por encontrar soluciones innovadoras para satisfacer las necesidades médicas no cubiertas.

El vicepresidente ejecutivo de Investigación y Desarrollo del grupo Servier, Claude Bertrand, ha asegurado que "cinco años después de asumir el compromiso estratégico de la lucha contra el cáncer, la Reunión Anual de la Sociedad Americana de Hematología permite destacar el progreso que ha realizado el grupo en cuanto al desarrollo de soluciones terapéuticas específicas".

Como resultado de una investigación innovadora y continua, Servier ahora cuenta con 20 proyectos de oncología en desarrollo clínico y 17 en investigación contra el cáncer.

Sobre Servier España

Fundado para servir a la salud, Servier es un grupo global gobernado por una Fundación que aspira a tener un impacto social significativo, tanto para los pacientes como para un mundo sostenible. Gracias su modelo de gobierno único, puede cumplir plenamente su vocación con una visión a largo plazo: estar comprometido con el progreso terapéutico para atender las necesidades de los pacientes. Los 21.800 empleados del Grupo están comprometidos con esta vocación compartida, que es una fuente de inspiración cada día.

Desde su posición de líder mundial en cardiología, Servier tiene la ambición de convertirse en un actor innovador y reconocido en el campo de la oncología, por lo que dirige sus esfuerzos a los cánceres que son difíciles de tratar. Por eso, el Grupo asigna más del 50% de su presupuesto de I+D a desarrollar tratamientos específicos e innovadores para el cáncer.

Las neurociencias y las enfermedades inmunoinflamatorias son el motor de crecimiento futuro. Dentro de estas áreas, Servier se centra en un reducido número de enfermedades en las que identificar el perfil exacto de los pacientes, lo que permite ofrecer una respuesta terapéutica específica a través de la medicina de precisión.

Presente en España desde hace 65 años, Servier España pone a disposición de los pacientes varios fármacos en el ámbito de las enfermedades cardiovasculares y metabólicas, la oncología, la neurociencia y las enfermedades inmunoinflamatorias, y se ha dedicado, durante años, al desarrollo de soluciones terapéuticas, como terapias combinadas (o "poly-pills") que consolidan varios fármacos en un solo producto. Los policomprimidos son una solución terapéutica útil para las personas con enfermedades crónicas porque simplifican la administración de la medicación al paciente, favorecen una mejor adherencia a la medicación y reducen la carga del sistema sanitario. En el campo de la oncología, Servier España se ha centrado en la investigación y el desarrollo para el tratamiento de cánceres gastrointestinales en estadios avanzados de la enfermedad para los que las necesidades médicas son elevadas y aún no cubiertas.

Más información en: <https://servier.es>

Contacto:

Véronique Jeanson
Internal & External Communication BP
Servier España
Tel.: (+34) 691 18 22 58
E-mail: veronique.jeanson@servier.com

Inés Navarro
Cícero Comunicación
Tel.: (+34) 91 750 06 40
E-mail: ines.navarro@cicerocomunicacion.es